

BIG ISSUE

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Aman di Wilayahnya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 28, 2023 - 10:25



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Aman di Wilayahnya

Ciracap - Selama periode 1x12 jam dari Minggu hingga Senin, tepatnya tanggal 27 hingga 28 Agustus 2023, Polsek Ciracap menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan cermat. Kegiatan ini mencakup berbagai aspek penting dari kehidupan masyarakat, serta menunjukkan dedikasi

anggota kepolisian dalam menjaga wilayah tersebut.

Dalam laporan tersebut, terdapat beberapa poin yang menarik perhatian:

I. Situasi Kamtibmas:

Dilaporkan bahwa selama periode tersebut, tidak ada laporan polisi (Laporan Polisi), laporan gangguan kamtibmas (Lapga), laka laut/sungai (Laka Laut/Sungai), laka lintas (Laka Lintas), kejadian/perkara menonjol (Kejadian/Perkara Menonjol), dan tahanan (Jumlah Tahanan). Situasi relatif tenang dan stabil selama periode tersebut.

II. Pam Giat Masyarakat:

Dalam mengamankan wilayah, dua kegiatan utama dilaporkan, yaitu Pam Internal Security yang terdiri dari pengamanan di Mako Polsek dan pengamanan dalam berbagai kegiatan pelayanan masyarakat.

III. Kegiatan Kapolsek:

Kapolsek Ciracap memimpin serangkaian kegiatan yang mencerminkan perhatian terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini termasuk pelaksanaan operasi Aman Nusa untuk menciptakan kondisi aman, patroli di jalur jalan raya dari Kec. Ciracap hingga Kec. Waluran, serta upaya patroli khusus untuk mengantisipasi tindak kejahatan dan pelanggaran kamtibmas.

IV. Kegiatan Anggota Polsek:

Seluruh anggota polsek terlibat dalam berbagai kegiatan yang mencakup pelayanan masyarakat, penegakan hukum, dan antisipasi terhadap tindak kejahatan. Beberapa kegiatan meliputi patroli di wilayah perbankan, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk. Unit Patroli juga terlibat dalam operasi yustisi dan himbauan kepada masyarakat untuk menjalani pola hidup sehat sesuai protokol kesehatan.

Dalam laporan tersebut, terlihat upaya yang nyata dari Polsek Ciracap dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Semua anggota polsek terlibat aktif dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.